
DIARIO OFICIAL

FALADO DE SAO PAULO SELADOS UNIDOS DO BRASIL)

O SR. PRESIDENTE INAVENDO
NUME

RO LEGAL, DECLARO ABERTA A SEAO

AS 17,45 HORAS ABRE-SE A SESSAO COM A

PRESENCA DOS SEGUINTES SRS, DEPUTADOS:

ADHMAR PACHECO ALFREDO IGNACIO TRINDADO

FARABULINI JUNIOR - ANTONIO DONATO AN-

TONICO MORIMOTO ARARIPE SERPA
ARIOVAL

DO ROSCITO BENEDITO MATARAZZO REA-

LINDO CORREA - CAMILO ASHCAR - CARLOS

KHERLAKIAN CARLOS RENE EGG ARRUDA
--

CASTANHO CHOPIN TAVARES DE LIMA CID
-

FRANCO CONCEICAO DA COSTA NEVES CO-

TABULE ROMANO CIRO ALBUQUERQUE DIOGO

L'FFOMURA.• DOMINGOS ALDROVANDI LOT

NETO ESMERALDO TARQUINIO DE CAMPOS
FER--

NANDO MAURO FEORAVANTE IERVOLINO FILO-

RO PEREIRA DA SILVA FRANCISCO AMARAL

FRANCISCO FRANCO SALGOT CASTRILLON
SCA--

]AMANDRE SOBRINHO GAIVOU BICUDO
GIL--

BERTO SIQUERA LOPES GUALBERTO MOREIRA

GUSTAVO MARTINI ELIO BERNARDI
HI--

LARIO TORLONI * HONERO SILVA - HOZAIR

MARCONDES IOSHIFUMI UTIYAMA ISRAEL

DIAS NOVAES JACOB CAROLO JACOB

SVEIBIL - JAMIL DUALIBI JAMIL GADIA JA-

NUARIO MANTELLI NETO JAYME DAIGE
BA--

TISTA BOTELHO MENDONCA FALCAO GOUVEA
--

FRANCO AREAIAL GURGEL BLOTA JUNIOR
--. -

JOSE COSTA FELICIO CASTELLANO JOSE
JORA

GE CURY LUIZ CEMBRANELLI JOSE LURTZ

SABIA JOSE ROSA DA SILVA SILVEIRA
SIM-

PAIO - ZOLLNER MACHADO) LEONC,O FERRAS

JUNIOR LENIRIAS FERREIRA LUCIO
CASAB

NOVA NETOMANUEL JOAQUIM FERNANDES

EAGRO ETILES MURILIO SONSA IREIS NABI

CADID NADIR KENAN * NAGIB CHAIB
-

AVALLONE JUNIOR ORANDIR ZOMIGNANI
ONOE

IRE GOSUEN ORLANDO ZANCANER ORLANDO

IAZZETTI OSWALDO MARTH•S OSWALDO
SANB

TOS FERREIRA - OSWALDO MASSEI PAULO DE

CASTRO PRADO PAULO NAKANDAKARE PAULO

PLANET BUARQUE PEDRO GERAISDO COSTA

PEDRO PASCHOAL RAUL SCHWINDEN
RENA-

TO COR0EIRO CARDOSO ALVOS AHNEIDA

BARBOSA SEMI JORGE RESSEGUE SHIRO KYONO
--

SINVAL ANTUNES DE SOUZA SOLON
BOR-

GES DOS REIS - UBAJARA KEUTENEDJIAN -

VALERIO GIULI VENDICTO GIACHINI LOPES

FERRAS WILSON LAPA ODILO A.

SIQUEIRA - LUCIANO NOGUEIRA FOILHE LEONIDAS

UMBURANAS LEONIDAS CAMARINHA ARIS

TIDOES TRONCOSO PERES MUZETTI ELIAS
AN--

TONICO E JOSE S. JULIANELLI, E AUSENCIA DOS

SEGUINTES SRS DEPUTADOS: ALFREDO FARHAT

ALTIMAR RIBEIRO DE LIMA * AUGUSTO DO

ANMRK. CA•/OCIAMPOLINI JOAO HORNOS
FI-- -

LHO - CHAVES AMARANTE JOSE GAREIA

JO.SE SIDNEY CUNHA MAURICILO LEITE DE

MORAES - NELSON PEREIRA PINHEIRO JUNIOR

E SANTILI SOBRINHO

O SR. PRESIDENTE CONVIDO O SR.

2.O SECRETARIO A PROCEDER A LEITURA DA ATA

DA SESSAO ANTERIOR

O SR. 2.O SECRETARIO PROCEC• A

LEITURA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR, QUE E

CONSIDERADA APROVADA,

O SR. PRESIDENTE ESTA

PRESIDENCIA RECEBEU OFICIO DO NOBRE DEPUTADO

MODESTO GUGLIELME COMUNICANDO DE QUE NESTA

DATA REASSUME O SEU MANDATO

SRS DEPUTADOS, A PREMENCIA SUSPENDE

A SESSAO POR 30 MINUTOS, PARA QUE OS

DEPUTADOS E OS SRS LEROS DE PEIDO

SE ENTENDER COM O EXMO SR.

PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE OPTICA DESEMBARGADOR

SYLOS CINTRA QUE SE ENCONTRA NA SALA DA

PREAIDENCIA.

ESTA SUSPENSA A .SESSAO.

E SUSPENSA A SESAO

60 MINUTOS DEPOTS, E REABERTA A
SESSS

SAG, SOB A PRESIDENCIA DO SR. CIRO

QUERQUE

O SR. PRESIDENTE SRS DEPUTADOS,

REABERTA A ZE.-•AO, VAMOS PASSAR A, ORDEM DO

DIA.

DE PRIORIDADE

ENTRA ENA DISCUSSAO UNICA, O PROJETO
-

DE RESOLUCAO N. 146-63, APRESENTADO PELA

MISSAO DE DIVISAO ADMINISTRATIVA E

JUDI¢IARIA EM SEU PARCERER N. 3.195-63,

DETERMINANDO A REALIZACAO DE PLEBISCITO DE CONSULTA A

POPULACAO DO DISTRITO DE RAFARD

E COMARCA DE CAPIVARI) QUE SE PIETEL SEJA

ELEVADO A CATEGORIA DE MUNICIPIO

O SR. PRESIDENTE TEM A

O NOBRE DEPUTADO JOSE LURTZ SABIU, QUE

POE DE 45 MINUTO

O SR. JOSE LURTZ SABIA (SERA

REVL•C DO ORADOR) (PARA RECLAMACAO -

S:* PRESIDENTE ESTEVE NE3.',A CAZA O

DEBUTE DO TRIBUL DE JUSTICA, DESMBARGADOR

SIOE CINTRA EU GOSTARIA QUE V. EXA.

ESCLARECESSE A CASA SOBRE AS INFORN•.ACO,..S QUE

O NOBRE DESEMBARGADOR PRESTOU A V. EXA

E A CASA A RESPEITO DA REALIZACAO DE

PLEBISCITOS BEM CONTO O ENCAMINHAMENRTO DOS

CARLSOS AQUELA ALTA CORTE DA JUSTICA DO

TADO DE SAO PAAL

O SE. PRESIDENTE O GIUSTIE

EMBARGADOR SILOS CINTRA ESTEVE REUNIDO COM

*

PRESIDENCIA

OS LIDERES E OS SFS DEPUTADOS NA SALA DA

PRESIDENCIA NO SENTIDO DE ESCLARECER SOBRE

A CONVENIENCIA DA APRECIACAO DOS PROJETOS

CE RESOLUCAO AUTORIZANDO A REALIZACAO DE

PLEBISCITOS EM COMUNIDADES INTERIORANAS, A FIM

DE QUE POSSA A LEI QUINQUENAL SER APRECIADA

O PRAZO CONSTITUCIONAL, ISTO E, ATE 31 DEATE

DEACO DE 1963.

NESTA CONSONANCIA ESGOTANDO-SE OS

PIAZO¿ PERMITIDOS ENE LEI, CHEGOU-SE A

CONCLUSAO, JUNTAMENTE COM O ILUSTRE PRESIDENTE DO

TRIBUNAL DE JUSTICA, QUE A ASSEMBLEIA

LEGISLASTIVA DE SAO PAULO, PARA QUE SEJA PERMITIDA

A APRECIACAO E APOVACAO DA LEI QUINQUENAL

DEVERA APRECIAR TAIS PROPOSICOES ATE AMANHA,

E*S 24:00 LLORAS.

O SE. VALRIO GIULI (SEM REVISAO DO

-.
ORADOR) (PARA RECLAMACAO) SR.

PRACOM A DO NOBRE DEPUTADODE;•TE, PERMISSAO

,J*E LURTZ SABIA, QUE ESTA NA TRIBUNA,

LEVA»TO ESTA. QUESTAO DE ORDEM

V. EXA. ACABOU DE DAR INFORMACOES DE

SUNTA CASA, ISTO E A VISITA DO

DESEMBARGADORIMPORTANCIASILOSA CINTRA, OPOTUNIDADE

EHR QTIE FICOU FIRMADO O PENSAMENTO DE QUE

ESTA CASA NAO VOTAR, ATE ANMA ANOISE

TE, PIOPOSITURAS.QUEAS AQUI SE ENCONTRAM,

ATI•,ENTES
AO ASSUNTO QUE NOS PREOCUPA, ENA

CONDICOES EXIGIDAS LEI, NAO LMNIVEA TEMPOPOR

MATERIAL ESSES DISTRITOS
PALA QUE POSSAM TER

A .•UA EMANCIPACAO DEFINITIVA

CABE, ENTRETANTO, SR. PRESIDENTE, RENOVAR

O APELO FEITO PELO NOBRE DEPUTADO ARISTIDA

CASTANHO, ATRAVES DESTA MESMA NATRIBUNA,

TARDE DE ONTEM, PARA QUE TODOS NOS,

DEPUTADOS, NOS DESARMASSEMOS DO DESEJO DE

FALAR, DE TRIBUNA,OCUPAR A PARA QUE POSSAMOS

GAHARDO TEMPO VOTACAO, ALGUMNA E QUE SE

OUTROS DEPUTADOS PRETENDESSE PRESTAR

ESCLARCIMENTOS FAZEATRAVES DEQUE O

ENCAMENHAMENTO DE VOTACAO, QUE, NATURALMENTE,

PROPARA TEMPO NO ESTUDO DA PROPOSITURA

O APELO DDO NOBRE DEPUTADO ARRUDA

CASTANHOLE AG;ORA RENOVADO ESTE DEPUTADOPOR

QUE ORA OCUPA A TRIBUNA, EM VIRTUDE DAS

INFOMACOES PRESTADAS POR V. EXA. A

CASA. DESTA FORMA, APELO A S. EXAS PARA .QUE

ABRAM MAO DA SUA VONTADE DE FALAR

O SE. PRESIDENTE * SRS DEPUTADOS,

A PRESIDEM REITERANDO O SEU APELO NO

SENTIDO DE QUE OS ILUSTRES PARLAMENTARES

PERROANDRE QUE A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA CUMPRA

COM O SEU DEVER CONSTITUCIONAL RELATIVO A

APR«CIACAO DE UMA MATERIA QUE CONSTITUI

PO:RO ALTO DA VIDA DESTE PARLAMENTO,

ENREDE EOM A SUGESTAO DO NOBREIGUALMENTE

DEPUTADO VALERO GIULI, AOS ILUSTRES

DEPUTADOS QUE SEJAM BREVES NA APRECIACAO DA

MATERIA, PERMITINDO DESTA FORMA QUE O

PARLAMENTO GARANTA AO INTERIOR" DO ESTADO A LEI

QUINQUENAL ESPERADA ANSIOSAMENTE HA CINCO

ANOS POVO PAULISTA
PELO

CONTINUA COM A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO JOSE LURTZ SABIA

O SR. JOSE LURTZ SALT (SEM

REVISAO DO ORADOR) SR. PRESIDENTE,

RESTANDO-SE 45 MINUTOS DE ONTEM, VOU USA-LOS

TODOS, MAS NAO OCUPAREI A IBUNA ALEM

DO TEMPO REGIMENTAL QUE ME E DEVIDO

SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, ONTEM

A NOITE, OU NA MADRUGADA, QUANO

ABORDAVAMOS O PROBLEMA DA AUTONOMIA DE DIA.

TRITOS, FORMULAVAMOS ALGUMAS APRECIACOES :

QUE, MAIS UMA VEZ, NECESSARIOE ACENTUADO

DE TAL FORMA A QUE O EXEMPLO DESTE ANO

POSSA DAR A CADA PARLAMENTAR TIM POUCO DE

* EXPERIENCIA PARA REFORMULAR A LEI 1, DE 18

I DE SETEMBRO DE 194*7, OU SEJA, PRECISAMENTE A

LEI ORGAMICA DOS MUNICIPIOS

SR. PRESIDENTE, EU OUVIA DETERMINADAS

PONDERACOES DO PRESIDNTE DO TRIBUNAL DE

JUSTICA DE SAO PAULO, DESEMBARGADOR SYLOS

CINTRA, EM QUE S. EXA. ACENTUAVA QUE O

PRAZO PODERIA SER ATE O DIA 1.O DE

DEZEMBRO, SEM QUE FOSSE USADO O TEMPO PARA OS

RECURSOS E NO ENTENDIMENTO DE V. EXA.,

SR. PRESIDENTE, E DA CASA, ESTABELECEU-SE

MANHA NAO COMO PRAZO RIGIDO, MAS

APENAS PARA ATENDER AO PEZO DO PODER

JUDICARIO DO NOSSO ESTACO, CUJOS SERVICOS SE

ENCONTRAM QUASE QUE DESORGANIZADOS PELA

FALTA DE MATERIAL HUMANO IG O

DESEMBARGADOR SYLLOS CINTRA DIZIA QUE HA POUCOS DIAO

FOI REALIZADO TIM CONCURSO PARA

PREENCHIMENTO DE DUAS VAGAS DE JUIZ ILA COMARCA DE

PRESIDENTE PRUDENTE, A CUJO CONCURSO

APENAS UNS CANDIDATO!

ASSIRIO EM RAZAO DESSAS DEFICIENCIAS DO

POAR JUDICIARIO, O PODER LEGISLATIVO IRA

* COOPERAS
MAS, SR. PRESIDENTE E SFS DEPUTADOS,

TEMOS QUE PONDERAR LAMBER QUE SE A LEI

ORGANICA DOS MUNICIPIOS TEM SIDO

REFORMOU LADA EM DETERMINADOS PROSPECTOS QUASE QUE

I I
EM A* OBJETIVAMENTE CARATER POLITICO, CABE

EATE PARLAMENTAR, OU A QUALQUER OUTRO DESTA

* CASA, FAZER A APRECIACAO DESSAS

REFORMULACOES, QUE JAMAIS TIVERAM O OBJETIVO DE

ATENDER, A AUTONOMIA DOS DISTRITOS DESTE

ESTADO, MAS SIMM, ESPECIFICAMENTE, A AUTONOM;2

DE UM OU DOIS ESTRITOS

E, ASSIM SENDO, HA DE SE ACENTUAR QUE

ESTA CASA, ITA APRECIACAO DA MATERIA,

ATRAVES A COMISSAO DE DIVISAO ADMINISTRATI

E JUDICIARIA, AO JULGAR PELO ARQUIVAMENTO

DE 3 PROCESSOS, PORQUE NAO PREENCHIAM OS

AEQUISITOO ESSENCIAIS INDISPENSAVEIS A SUA

CONFIGURACAO O PLENARIO REJEITOU O PARECER

1 DA COMISSAO E NAO ATENDEU AO PEDIDO OU

A SUGESTAO DE ARQUIVAMENTO AQUELES DIS:

- -

113.'T SESSAO EXTRAORDINARIA DA LY SESSO LEGISLAVA*1 DA
Z*

5.* LEGISLATURA, EM 7 DE NOVEMBRO DE 1963

DO SI'. CIRO

SRS CASSIO
CIAMPOLINI GILBERIO

COES DE SE INSTALAREM COMO NICIPIOS PER

UMA DEFERENCIA TE ORDEM POLITICA DO

PLENARIO VAO PASSAR AGORA A SER AUTONOMOS, E

SEM CONDICOES NA SUA ORGANIZACAO DAI, A

APRECIACAO HUMILDE E MODESTA DESTE

DELESTADO DE PROXIMO QUINQUENIO FORQUE, SE ILO

PARLAMENTAR NESTA CASA, IRA LUTAR PARA QUE

NAO OCORRA MAIS OS ASPECTOS NEGATIVOS QUE

ESTAO VERIFICANDO NESTA CASA, TANTO DAZE

PARTE DOS PLEITEIAM ELEVACAO DEDEQUE A

TERMINADOS DISTRITOS CITEMAQUELESCONTO

PERTENCEM MUNICIPIOS NAO DESEJAMQUEINDEPENDENCIAA OSS RESPECTIVOSE DISTRITOS

ACHOA MODIFICACAO DEDETERMINANDOQUE A LEI ORGANICA, FOI

DISPOSITIVOS DA COMO

PROCEDIDA ESTA CASA, TEVE ENDERECO CESTOPORCONSTITUICAO DE 1891 ASPECTOS

COA ELENDO ESTC

ALIMENTADOS POR" NN1 GRANDE JURISTA,

DE
GAVA EXATAMENTE O PENTO DE VISTA QUE

O CIDADAO OU PARLAMENTAR QUE VAI

REMOVER QUALQUER ME(•DA JA O FACA COM CALCTLIO

CERTO, DESTINO CERTO, ESTARAIMPLOROU OU

GARENTE INCORRENDO EIN ERRO GRAVE OU

PRECEDENTE GRAVE

EMTO PERCEBEM O SR. PRESIDENTE E OS

SRS DEPUTADOS QUE O GRANDE

CONSTITUCIONALA CONSTITUICAO DE 1891, JA FAZIAESTILISTA

APRECIACOES E AI ESTA PROVADO, CSTATAS

CASA, QUE O CASO QUE NESTECRIOU,INSTANTEJA DEBA1958

TEMOS, QUE TANTA CELEUMA EM

ERA E SIM DEPUTADOABORDADO AQUI TEMOS DISCURSO

VIBRANTE, PROFERIDO POR UM ILUSTRE

DESTA CASA, PUBLICADO NO "DIARIO OFICIAL"

DE QUARTA-FEIRA, 1.O DE NOVEMBRO TLE 1961,

A FOLHAS 248. O NOBRE DEPUTADO DIZIA, ENA

SEUDETERMINADO TRECHO DE DISCURSO:

(LE) "SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS,

TEMOS O DEVER DE EXPOR ASSUNTO QUE

CONSIDERAMOS DE ALTA IMPORTANCIA PARA O

RESGUARDO DOS LEGITIMOS DIREITOSDE INTERESSES

TIOS MUNICIPIOS FRENTE AOS PODERES DO

ESTADO TRATA-SE DA ELEVACAO (LE RAFARD A

MUNICIPIO, QUE SE NAO FLOOR ANULADA P010

JUDICIARIO FIRMARA UM PESSIMO E PERIGOSO

PRRECEDENTE DE VIOLACAO DE LIDIMOS DIREITOS E

INTERESSES MUNICIPAIS, QUAIS SEJAM OS QUE

ASSISTEM AO DIGNO E OPEROSO MUNICIPIO ELE

CATIVARIA A LEI ESTADUAL N. 1, DE 18 DE

SEDE 1947, QUE DISPOE SOBRE A

ORGADOS MUNICIPIOS, POSSUI CARATER

VERDE CARTA MAGNA MUNICIPAL

O NOBRE DEPUTADO RETENTE FAZIA

AFIRMACAO SEVERA E CERTA, PORQUE A LEI

ORGANICA A CONSTITUICAO ESTADUAL, QUE NAO PO-_

DE SER REFORMADA

O SR. SCALAMANDRE SOBRINHO QUEN E

ESSE DEPUTADO?

O SR. LURTZ SABIA - E' O HONRADO

DEPUTADO DESTA CASA ARRUDA CASTANHO, QUE

PROFERIU VIBRANTE E BRILHANTE DISCURSE ENT

1958, A QUEM FELICITO, E AQUI ESTAO OS RECOR

TES DO JORNAIS PAIA COMPROVAR ENTAO,

ENTRAVA O NOBRE DEPUTADO EM CONSIDERACOES

RELATIVAS A RESOLUCAO 52.

O SR. ARRUDA CASTANHO V. E.XA. ME

CONCEDE UM ANTIARTE PARA APARTEAR A MIM

MESMO? QUER EMPRESTAR-SE DISCURSOUO

NAO, NOBRE DEPUTADO EU ESTAVA FAZENDO A

ANALISE DO BRILHANTE DISCURSO QUE V. •XA.

PROFERIU NAQUELA EPOCA E QUERO

CONGRATULARAM O NOBRE DEPUTADO, PORQUE V. EXA.

DEFENDEU EXATAMENTE O ASPECTO QUE DEFENDO

NESTE MOMENTO MAS CONCEDO A V. •XA. O

APARTE

O SR. ARRUDA CASTANHO - PERMITA,

NOBRE DEPUTADO JOSE LURTZ SABIA, QUE O

DEPUTADO ARUDA CASTANHO, APARTEANDO O NOBRE

DEPUTADO ARRUDA CASTANHO, LEIA AQUI UNT

TRECHO QUE V. EXA. DEVE VERIFICAR SER ELE

DE GRANDE IMPORTANCIA PARA O CASO QUE V.

EXA. DEFENDE! (LE) *NO TOCANTE A

CRIACAO DE MUNICIPIOS, CUMPRE MAIS DO QUE

NUNCA OBEDECER RIGOROSAMENTE OS PRECEITOS

DAQUELA LEI, POIS EVIDENTEMENTE TAL MEDIDA

PREJUDICA O MUNICIPIO DO QUAL SE

DESCIMBRA A NOVA UNIDADE, E PORTANTO, APENAS

PODE SER ADOTADA NOS ESTRITOS TERMOS DAS

IMPERATIVAS NORMAS REGULADORAS TIA

COEXISTENCIA MUNICIPAL DIZ AINDA O NOBRE

DEPUTADO ARRUDA CASTANHO, PAUTEIOA QUEM

RESTE MOMENTO, POR GENTILEZA DE V. EXA.: *LE)

"ORA, A CITADA LEI ORGANICA DOS
MUNI

COM A REDACAO IMPRIMIDA PELA LEI

N. 4.5'H, DE 3 DE JANEIRO DE 1958, EXIGE O

INDICE POPULACIONAL MINIMO DE 8.000 (OITO

MIL) HABITANTES, COMO CONDICAO NECESSARIA,

PARA QUE POSSA SE ELEVAR A MUNICIPIO O

DISTRITO CUJO PONTO CENTRAL DISTE MENOS DE 10

(DEZ) QUILOMETROS DE PONTO IDENTICO DA SEDE

DO MNICIPIO A QUE PERTENCE (ART. L.O * 4.0,

LETRA *A*), E CONTINUA O DEPUTADO ARRUDA

CASTANHO, NESTE DISCURSO ENA QUE O APARTEIO:

(LE) - "ASSIM, PERTENCENDO RAFARD E

CAPIVARI E DISTANDO O CENTRO DE SUA SEDE

TAOSOOMENTE 3.E00 (TRES LULL E OITOCENTOS)

METROS DO CENTRO ILA SEDE DESSE MUNICIPIO,

TORNARA-SE INDISPENSAVEL, PARA A

TRANSFORMACAO DAQUELE DISTRITO CM MUNICIPIO QUE

EXISTISTE, NA EPOCA, O NIMERO MINIMO DE 8.09')

(OITO MIL) HABITANTES DENTRO ELOS SEUS

LIMITES TERRITORIAS POR CARTA (LE 20 DE

LEVEDE 1958, PUBLICADA EM 1.0 (LE MARCO

SEGUINTE, O PREFEITO MUNICIPAL E O

PRESIDENTE'DA CAMARA (LE CAPIVARI SE DIRIGIRAM 5

ANELTI NETO,

UBIRAJARA KEUTENEDJIAN CAR/OS KHERLAKIAN

LEONCIO BERTAZ JINIOR E OSWALDO MASSEI

GRADA POR ELEMENTOS DE CAPIVARI E RAFARD,

DE RECONHECIDA CAPACIDADE E IDONEIDADE

MORAL, PARA PROCEDER AO RECENSEAMENTO DA

POPULACAO DO DISTRITO DE RAFARD, SOB COMPRO•

MISSO DE ABSOLUTO RESPEITO A SOBERANIA DA

LEI, DE PARTE PARTE, TANTO NO CASOA DE RA*

FARD PREENCHER TODOS OS REQUISITOS L%MAS

•ARA A SUA ELEVACAO A MUNICIPIO, QUANTO
NO

CASO (LE "FICAR APURADO NAO DISPOR
DISTRIBO

TO DE RAFARD DE POPULACAO SUFICIENTE" RIS

118 DO PROCESSO RG-2.181-58 DESTA ASSEM

BALETA REAUTUADO COMO PROCESSO RG-6.997-58

DE RESOLUCAO 52-58). LGOPROJETO

DEPOIS, ATRAVES DE CARTA DATADA DE 10 DE

N.

MARCO DE 1958 E PUBLICADA DIA 15 DONO

MESMO MES E ANO, A "COMISSAO

PLEBISCITARIA DE RAFARD',
REPRESENTADA POR SEU PRE-"

SIDENTE, ARMANDO GARCIA, RESPONDEU PREAO

FEITO MUNICIPAL E AO PRESIDETE DA CANITARA

DE CAPIVARI ALEGANDO
1) *OEM RESUMO:

CENSO DA POPULACAO DO DISTRITO RAFARD

SOMENTE SER FEITO POL ORGAODE DO FEPODERA

PUBLICA NO CASO O /NSTITUTO BRASILEIRO DE

GEOGRAFIA E ESTATSTICA *OU POR ORGAO

ADMINISTRATIVO ESTADUAL POR ELE AUTORIZADO,

COMO E O DEPARTAMENTO ESTADUAL ELE

ESTATISTICA *:*

NOBRE DEPUTADO JOSE LURTZ SABIA, NESTE

PONTO O NOBRE DEPUTADO ARTUDA CASTANHO

DEIXA DE APARTEAR O NOBRE DEPUTADO ARRUDA

CASTANHO, NO DISCURSO QUE V. EXA. VAI LER

V. EXA. PODERA CONTINUAR PARAE
DAQUI

DIANTE, SE QUISER, E SE ME PERMITIR TAMBEM

DAREI OS APARTES QUE JULGAR NECESSARIOS,

O SR. JOSE LURTZ SABIA NOBRE

DEPUTADO, EU NAO IRIA LER DISCURSO DE V.O

EXA. APENAS QUERIA SITUAR TOPICO
O EM

QUE V. EXA. ACENTUA QUE A LEI ORGANICA

NADA MAIS E DO QUE A CONSTITUICAO MUNICIPAL

E E MESMO, E A CARTA MAGNA DO NOMUNICIPIO

E, POR ISSO, E QUE ELA NAO PODE

ABSOLUTANMENTE NOBRE DEPUT" CESAR DEARRUDAAA

TANHO, SERVIR DE JOGO OU DE INTERESSE, POR-/

QUE ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SAO FADLO,A

PELO QUE ME CONSTA, TENT ASSISTIDO, ENR

TODOS OS QUINQUENIOS, A ESTAS LUTAS

REALMENTE A LUTA E DO PARLAMENTO O NAO
QUE

E JUSTO E QUE AS FALHAS QUE SE APRESENTAM

NAO SEJAM CORRIGIDAS DE UNA QUINQUENIO
PARA

OUTRO.

ISTO E E FUNDAMENTAL
QUE A OBSERVA•

CAO DO GRANDE JURISTA JOAO BARBALHO VEM

ACENTUAR ESSE ASPECTO DE QUE A REFORMA E

EXIGIDA

DE TANEIRA SR. PRESIDENTE SRS
QUE,

DEPUTADOS, E EXATAMENTE ESTE ASPECTOE

QUERO LEBRAR AOS NOBRES DEPUTADOS QUE

O SR. UBIRAJARA KEUTNEDJIAN

PERMITE UM APARTE?

O SR. JOSE' LURTZ SABIA' PRECISA

LEI ORGIA SOFRER DETERMINADOSA.

ROS, NO ATENDIMENTO DA PROPRIA RCESTRUTUREPA-

RACAO DAS DO INTERIORCONMS

CRIACAO FAVORAVEL PORQE AE EU SOU A CRIACAO

A INDPENDENCIA EDE T•.DOS OS DISTRITOS, DESDE

QUE TENHAM CONDICOES DESDE NAOE QUE SE

INDIQUE SEDE DO MUNICIPIO,A PORQUE O

DIREITO CHEGA ATE ONDEDEMEU COMECA O

TO DOS OUTROS DE UM MNICIPIO NAO PODER

CONTRARIAR FUNDAMENTALMENTE O DIREITO DE

T|IN MUNICIPIO

AI E ESTA SAZAO FUNDAMENTAL DEQUE A

OZ CONSTITUCIONALISTAS DESTA CASA, DE

CURACAO POULO EU, PROCURAREM UIANA FOSSULA

CONICILIATORIA E EXEQUIVEL PARA QUE NO PROXIMO

QUINQUENIO TODOS OS DISTRITOS SAIBAM QUE

PARA OBTER A SUA EMANCIPACAO PRECIA TER

AOTICA CONDICOES
PORQUE NAO SE JUSTIFICA

QUE A LEI ORGANICA DOS MUNICIPIOS, NO S•.U

ARTIGO, SEGUNDO ]TAOSE ME FALHA A

ROERIA CRTJA DO DISTRITO RECEITA MISUMA DE 200

CRNEIRO ORA, 200 MIL CRUZEIRO NAOAPENAS

DAO NEM PARA PAGAR OS LAPIS QUE SERAO

GASTOS LIA ESTRUTURACAO DO PROPRIO

MUNICIAMENTO OUTRO ASPECTO: A DISTANCIA, ORA,

SR. PR2SIDENTE SRS DEPUTADOS,PROE TAP

XIMO QUINQUENIO, DE ACRODO COM A

PRETENSAO DE DETERMINADOS DEPUTADOS E NAO

VOU APONTAR NINGUEM, PODERAO SURGIR- NOVOS

DEPUTADOS TAO FUTURO QUIQUENIO QUE IRAO

SOLICITAR O MESMO A DISTANCIA DE 3 MIL

MES'OS DEVISEJA SER REDUZIDA PARA MIL METROS,

ENTAO, RACHARPARA 500 METROS, OU VAMOS O

MUNICIPIO PORQUE A PARTE ALTA DA CIDADE

NAO PODE SUBORDINAR-SE DA

CIDADE A PARTE BAIXA

* ENTAO, SRA DEPUTADOS, AI NAO SE

ENCONTRA FUNDAMENTADA A CRIACAO DE UM DISTRITO

E' PRCISO SRS DEPUTADOS NAO FAMM
QUE OS

E V.E.'XAS. PDERAO RECONHECER

ESSES DIREITOS MAS SRS DEPUTADOSOE OUE

REIVINDICAM, DEVEM REIVINDICAR VERDAM

DEIRO DREITO E NAO DEFENDER VOTOS PARA ISTO

E QUE CHAMO, HUMILDEMENTE A ATENCAO DOS

FIRST PARLAMENTARES CASA. A LEI

ORGANICA DOS MUNICIPIOS VAMOS MUDA-LA,

ATUALIZA-LA *S NECESSIDADES DO MOMENTO, A

FIM DE QUE NAO SURJAM LUTAS DESTA ORDEM

PERCEBEM V EXAS E E MUITO NATURAL QUO

HAJA LUTAS POLITICAS (E AQUI ESTA O MEU

AMIGO, DEPUTADO AMARAI GURGEL, QUE

CON•.IGO CONCORDA), QUE OS INTERESSES DE ALGUNS

AS VEZES CONTRARIAM OS INTERESS2S DE TODA

IMM COLETIVIDADE

SE ANALISARMOS "VERIFICAREMOS A

FACILIDADE COM QUE A I,EI ORGANICA ELOS MUNICIPIOS

FOI REFORMADA, E CONSECUTIVAMENTE E, AO

PAGINA .*


